

いわない健康だより

平成25年7月1日(月)

発行 枝元鍼灸療治院

vol.17

2013

H25

7月

やっと、夏らしい風が吹いてきました。と、思ったら、もうあく岩内神社のお祭り
ですね。盛大なおみこし行列も見ものであが、地区ごとに、子供みこしも出ていて、
子供達のハッピー姿、カワイイですね。赤坂奴の少年たちもカッコイイ！短い夏、始まりました～

6月某日...



役場新庁舎の建設工事現場を、よく
通りかかります。神社坂の傾きに沿った
ところに、入口階段(?)らしきものが出来上が
ってきたところ。道の桜並木は、少し日当たりが
少なくなるとも知れませんが、新庁舎の上の
方からは多分、港を一望する景色となるで
しょう。



町のあちらこちらでは、下水道の工事。重機
が大きな音をたてていますが、歩行者を
誘導する警備の人は、いつもニコニコしてい
てとても気持ちがいいです。

少しずつ町並みも変わっていき、今の子供
達が大きくなった頃、岩内はどんな風だろ
うかと想像はあが...。今と同じに、道の
所々に、あいさつと笑顔のある町であれば
いいなあと思います。(R)

カラマツ
よし (浜風に吹かされて咲いて
ました。菜の花。)

今年も父について
岩手行きです。
(陸前高田へボランティア)



6/30
大師流小児病
講習会(札幌)
で、子供患者
モデルになり
おつとめし
ました!

岩内エカ稚園 地域開放
7/6(土) 10:00～
当院院長の「親子スキータッチ
教室」開催です。皆さんぜひどうぞ!
お子さんと一緒に!



2月より短歌の会に入って
います。毎月25日に2首提出
するのだが、いつも待ってら
せている始末です。思い浮かぶ時
はスパスパ出て来るのに
いざと言う時、ダメなん
です。書き留めて
おかなくちゃね。院長より



はり・きゅう・小児はり 枝元鍼灸療治院

岩内町野東34

☎0135-63-2077

Eメールはこちらへ↓

edamoto@mug.biglobe.ne.jp

HPもごらん下さい!

子供が熱だ！

その時、うちでは...。 その②



大まかな数字ですが、高熱を出した子供の、5000人に1人は脳症や、死亡などという重大な結果になるという事です。これを「おすかの確率」と考えるが、常に危機感を持つかは、おれおれの親次第なのですが、我家ではかなり呑気に構えておりました。が、です。長男5才位の頃。突然、何の前ぶれもなく、朝からカンカンに熱くなっていた事がありました。40℃超え。周囲にカゼ流行もなし、表情はいつも通りなのですが、蒼白で、起き上がろうとしません。「アし？」と思って父、即病院へ。ところが週末、小児科の先生不在で精査できず、とりあえず下熱剤の処方でしたが、やはり変なので翌日も病院へ。何と肺炎にかかっていた。ビックリ。抗生物質の薬を一週間ぎっちり飲ませました。

最初の「アし？(おかしいな)」が、無かったらと今思うと、おとしませが、親が子のキケンを察するのには、なかば重中物的本能なのかもしれません。

この4人、実は生後3ヶ月から、お医者さんのお世話においぶんなりました。(つづく)

鍼灸師の茶のみ話



当院・私の治療院を運営にゆく上でのポリシー・信条とは何か？と考えてみました。

外側よりも内側を大事にすると思ひ付きました。

体が痛いとか、具合が悪いとか、それはすべて「外側」に現れた症状です。「内側」にある「心」を大事にしてゆけば、たいていの事は何とかなつてゆくのではないのでしょうか。

「徳」をつんでゆく事が健康の秘訣では無いかと思っています。当院、外側は古くてボロ臭くて、内側(治療の中味)を大事にしてゆく所存です。

- 治療料 / 一般 3000円・小児 1000円
 - 初診料 / 1000円
 - 往診料 / 1000円
- 各種健康保険での治療も扱っております。ご相談下さい。

～診療受付時間～ 予約制となっております。

	月	火	水	木	金	土
午前9時 ~ 12時	●	●	●	●	●	●
午後2時 ~ 午後7時	●	●	—	●	●	—

(休診日 日・祝日)